



Camilla

Viele Legenden weben sich um den Werdegang Camilla Horns, und fast in allen ist ein Körnchen Wahrheit. Darum ist es gut, ein paar originale Daten festzulegen. Camilla Horn war kurze Zeit in der Komparserie tätig, bis der Schreiber dieser Zeilen sie entdeckte und zu Alexander Korda brachte, der sie in dem Film „Der Tänzer meiner Frau“ in einer Episode beschäftigte. Sie fiel mit Pauken und Trompeten durch. Inmitten dieses scharmanten Durchfalls fand der im Nebatelier arbeitende Murnau sie in ihren Tränen und — machte Probeaufnahmen mit ihr für das Gretchen. Kaum waren diese vorführungsbereit, traf aus Amerika die Nachricht ein, daß die Ver-



S o n n t a g d e s L e b e n s — S t u r m —